Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 55 m2
Référence 538V6810A
Prix 345 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Juan-les-pins (06160) secteur pont du lys. A saisir | Grand 2 piéces traversant de
55m2 de retour a la vente avec vue panoramique sur la mer, 2 terrasses et grand
garage fermé. Appartement spacieux au 7éme et dernier étage d'une résidence de
bon standing et gardiennée a juan-les-pins. Il est traversant et offre une vue
panoramique sur la mer du c6té sud vous permettant d'admirer les magnifiques
couchers de soleil sur la méditerranée et bénéficie également d'une grande
terrasse du c6té nord. Il se trouve a seulement 200 metres des plages de

juan-les-pins, avec des transports et des commerces a ...

Juan-les-pins (06160), to seize! Return to sale for this 2-room apartment of 556m?2
with panoramic sea views, 2 terraces and closed garage. Spacious apartment on
the 7th and top floor of a good quality, guarded residence in juan-les-pins. It is
crossing and offers a panoramic view of the sea on the south side allowing you to
admire the magnificent sunsets over the mediterranean and also benefits from a
large terrace on the north side. It is just 200 meters from the beaches of
juan-les-pins, with transport and shops in the immediate vicinity. A large closed

garage in the basement is sold with ...

CIEL AZUR IMMOBILIER
2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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